

祝子の風

黒岩小中学校学校だより

H29.11.30

No. 7

文責：校長

スポーツ・芸術の秋

まずはスポーツ。中1小椋洋翔さんが十月の延岡地区秋季陸上大会1年100m走で市内二位に入り、十一月の県大会でも六位に入賞しました。タイムも1ヶ月でかなり伸びました。また十一月の市の6年生陸上教室では、内倉蓮斗さんが選抜ソフトボール投げで四メートルの立派な記録を出しました。田畠和輝さん、渡木姫厘さんも100m走に出演し、姫厘さんは組の中で1位でした。次に芸術。宮崎県児童文集「ともだち」で小5の金丸結空さんが優秀賞。小1桐木智弘さん・小2佐藤可菜さん・小6渡木姫厘さんが入選。みやざきサイエンスコンクールでは中1戸高翔太朗さんが優良賞に選ばれました。また、宮崎県人権作品コンテストでは、中3平野希光さんの作品が最優秀賞に選ばれ、作品は来年の人権カレンダー（宮崎県内すべての小中学校に配られる）に掲載されることになりました。たいへん名誉なことです。

PTAバザー大盛況！

十一月十九日（日）に今年度のPTAバザーが行われました。当日は晴天に恵まれ、保護者や地域の方々にも多数ご来校いただき、おかげさまで大盛況のバザーとなりました。

この日のために、早くからご準備いただいた役員の皆様、拠出品や食料品をご提供いただいた皆様、出店に協力をしてくれた中学生諸君に心から感謝申し上げます。

バザーの益金については、本校の教育環境の整備や教育活動の充実のために大切に活用させていただきます。ご協力ありがとうございました。

中学生が職場体験学習

十一月九・十日の二日間、中学生全員が職場体験学習を行いました。

1年生は男子がJJA延岡地域農業振興支援センター、女子が立花食品。2年生は全員マックスバリュ岡富店。3年生はそれぞれが自分の将来の進路希望に近い事業所を選んで体験を行いました。二日間、働くことの意義や大変さ、あいさつやコミュニケーションの大切さなど、さまざまことを学習しました。二日間、働くことの意義や大変さ、あいさつやコミュニケーションの大切さなど、さまざまことを学習したことでしおう。保護者の皆様には、お弁当づくりや送迎などでお世話になりました。ありがとうございました。



交通安全協会黒岩支部の方々と、代表の6年生児童。右が実物。

ほしいものです。



中学生が旭中で合同学習

十一月二日に、中学生が終日、旭中生と生活をともにしました。

2・3年生は昨年に引き続きで、朝から馴染んでいましたが、1年生もすぐに学級に溶け込んでいました。以前本校に勤務した音楽の工藤まゆみ先生が、1年生の成長ぶりに驚いていました。

ライトの寄贈がありました

日没が早くなつたことから、交通安全協会黒岩支部より全校児童生徒に携帯用ライトを寄贈していました。コンパクトですがLED電球でたいへん明るく光ります。さつそく交通安全に役立てていきたいと思います。ありがとうございました。

画像
込んできました。

校長室より